

Festliche Waldweihnacht



Die Bürgerstiftung Mutterstadt hatte am 4. Advent zur Waldweihnacht in die Walderholungsstätte eingeladen. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider begrüßte die sehr zahlreich erschienenen Gäste. Im Anschluss konnten sich die Besucher bei festlicher Musik durch das Blechbläserensemble der Blaskapelle Mutterstadt, die Jugendgruppe des 1. HHC Mutterstadt sowie den Flying Caterpillars (TuS 1920 Gronau) auf Weihnachten einstimmen. Für Kinder gab es einiges zu erleben: Lamawandern, Basteln, Schminken und Vorlesen (Gemeindebibliothek), auch der Nikolaus hatte kleine Gaben verteilt. Für das leibliche Wohl war mit Glühwein, Würstchen, Waffeln, Kaffee und Kuchen bestens gesorgt. In diesem Jahr ging der Reinerlös an die Fördervereine der Mutterstadter Grundschulen. Die Bürgerstiftung ist eine gemeinnützige Vereinigung von Bürgerinnen und Bürgern, die das öffentliche Leben ehrenamtlich mitgestaltet. Schirmherr ist Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Wo der Einzelne oft überfordert ist, kann man miteinander meist viele Probleme lösen. Wer dazu seinen Beitrag leisten möchte, ob mit Zeit, Ideen oder Spenden, kann sich in die Bürgerstiftung einbringen. Kontakt: Bürgerstiftung Mutterstadt, Eichenstr. 6a. Homepage: www.buergerstiftung-mutterstadt.de.

*(Amtsblatt vom 09. Januar 2014)
(Texte und Bilder: Gerd Deffner)*

